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就“演藝之都”建設提出書面質詢

　　今年度本澳銳意發展“演藝之都”，持續吸引不同、國際性的大型展
演落地，當局亦曾表示，去年政府及民間企業舉辦的大型演出超過二千
項，各項藝文活動總共超過一萬場次，參與人次接近兩千萬，綜合度假
休閒企業大型演唱會等活動觀眾達到一百萬人次，產生約十一億元票房
的經濟價值，可見文化產業對澳門經濟的推動作用不容小覷，且未來發
展潛力巨大。
　　為滿足“演藝之都”場地所需，近日當局選址路氹一片面積達九萬四
千平方米的國有土地，臨時用作“澳門戶外表演區”，表演區位於機場大
馬路及網球路交界、場地北迎網球路、東北面為機場大馬路，預計容納
觀眾人數約為五萬人，無疑為未來本澳舉辦更多大型戶外演出活動，吸
引國際展演帶來更大的空間。
　　值得注意的是，在場地預計容納五萬人的目標之下，城市承載力必
然是需要長遠應對的問題之一，例如該地段附近雖設有輕軌站，按現時
輕軌每節車廂最多載客約100人，每班車以兩節或四節車廂行駛，即每班
車最多可容納400人，每小時單方向約8000人次，交通上能否妥當應對如
此龐大的觀眾數量是疑慮之一，當局都應該思考如何優化周邊配套，為
演出場地的長遠發展完善更多硬件設備，讓旅客有更優質、舒適的旅遊
體驗。
　　與此同時，既然有了場地的“東風”，亦要加大力度做好演出項目的
質量，包括今年度施政報告提到，“推出百老匯式演出季，透過上演具號
召力的大型音樂劇演出，吸引外地旅客來澳觀演，形成文化消費氛圍，
打造‘演藝之都’”，都期望能持續豐富演出項目，涵蓋更多樣化的藝術形
式和題材，滿足不同觀眾的需求，以及不斷提升演出的製作水準和藝術
水準，從場地、周邊設施、演出項目多管齊下，以增強澳門在文化產業
的影響力和競爭力，推動“演藝之都”的建設邁上新台階。
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　　為此，本人提出以下質詢：
　　一、現時特區政府多個部門正為“澳門戶外表演區”進行方案設計及
工程招標的準備工作，預計在明年投入使用。請問當局有否評估交通承
載力問題，將如何做好周邊配套？
　　二、今年度施政報告提到，“推出百老匯式演出季，透過上演具號召
力的大型音樂劇演出，吸引外地旅客來澳觀演，形成文化消費氛圍，打造
‘演藝之都’”，請問相關工作情況如何？
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